



Éduquer au développement durable - Nature et cohésion intergénérationnelle

Ecole primaire publique Jacques Prévert
à
Saint-Denis-de-Gastines



PRÉSENTATION DU PROJET

Projet

L'École du dehors

Directeur / chef d'établissement

Stéphanie SOUCHU - Directrice d'école

Responsable « équipe d'appui élargie »

Valérie LE MEUR, Inspectrice Éducation nationale 1er degré



**ACADÉMIE
DE NANTES**

*Liberté
Égalité
Fraternité*



DESSCRIPTIF DU PROJET ET BÉNÉFICES POUR LES ÉLÈVES

Le projet « *L'école du dehors* » est construit autour de deux aspects le ramassage des déchets et le renforcement du lien intergénérationnel.

Concrètement, il consiste à réaliser, sur plusieurs demi-journées, des ateliers pédagogiques à partir de l'environnement communal (lac, petit bois, sentier...) afin de :

- connecter les élèves avec la nature,
- apprendre à la respecter,
- découvrir la faune et la flore,
- participer au ramassage des déchets.

En parallèle, des ateliers autour du jardinage, de la lecture, de la couture, de l'art et de la pratique de l'anglais sont organisés dans un établissement d'hébergement pour personnes âgées dépendantes (EHPAD) et permettre aux élèves de réaliser ainsi des travaux avec les résidents.

Ces apprentissages en extérieur incitent les élèves à mobiliser leurs cinq sens. Les parents d'élèves contribuent à ces ateliers, ce qui permet le renforcement du lien entre l'école et les familles.





OBJECTIFS

- Renforcer l'autonomie des élèves, la concentration, la confiance en soi, la persévérance, la concentration et la coopération pour améliorer les apprentissages des élèves ;
- Contribuer à la réussite et au bien-être des élèves ;
- Sensibiliser les élèves au respect de l'environnement ;
- Renforcer les liens intergénérationnels.



PARTENAIRES (collectivités, associations...)

- La commune de Saint-Denis-de-Gastines ;
- L'EHPAD Bellevue de Saint-Denis-de-Gastines ;
- L'association du Centre Permanent d'Initiatives pour l'Environnement de Mayenne.



FINANCEMENT ACCORDÉ

Notre école, faisons-la ensemble

- Matériel : 930 euros
- Intervenants extérieurs : 400 euros

Collectivités

La commune de Saint-Denis-de-Gastines soutient le projet.